

Theneuille

Un projet culturel intergénérationnel

Publié le 04/07/2024



Enfants et aînés ont apprécié le travail réalisé. © Droits réservés

La vidéaste Julie Siboni et le photographe Emmanuel Dubost ont mené un projet artistique et culturel en associant les aînés et les enfants.

La salle polyvalente de Theneuille a accueilli dernièrement la présentation des travaux réalisés dans le cadre du projet culturel 2023-2024 de la Convention territoriale d'éducation artistique et culturelle (CTEAC).

Ce projet ambitieux, mené par la vidéaste Julie Siboni et le photographe Emmanuel Dubost, a impliqué des enfants et des résidents des maisons de retraite du Pays de Tronçais dans une démarche artistique et intergénérationnelle.

Un partage d'expériences

Julie Siboni a joué un rôle crucial dans ce projet, en utilisant la vidéo pour créer des ponts entre les générations. Son travail a consisté à filmer des interactions entre les enfants et les personnes âgées, mettant en lumière les échanges et les partages d'expériences.

Ces vidéos, présentées lors de la soirée du 25 juin, ont suscité une forte émotion parmi les spectateurs, révélant l'importance des relations intergénérationnelles et l'impact positif de ce type de projet sur la communauté.

Emmanuel Dubost, photographe, a également contribué de manière significative au projet. Il a capturé des moments de complicité et d'échanges entre les participants, créant une série de photographies qui seront exposées à travers le territoire du Pays de Tronçais. Ces expositions seront accompagnées de panneaux explicatifs détaillant le projet de la CTEAC, permettant au public de mieux comprendre et apprécier le travail accompli.

Une aventure humaine

Ce projet n'aurait pas pu voir le jour sans le soutien actif des élus de la communauté de communes, des partenaires du Comité de pilotage (COFIL) et des partenaires financiers. L'engagement de ces acteurs locaux a été essentiel pour la réalisation et le succès de cette initiative.

Stéphanie Cusin-Panit, responsable du projet et maire d'Hérisson, a exprimé sa gratitude envers tous ceux qui ont contribué à cette aventure artistique et humaine. Des publications régulières sur les réseaux sociaux permettront de suivre l'évolution des projets et de continuer à partager ces moments de création et de convivialité avec un public plus large.

THENEUILLE

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis